

## **ANÖ-Treffen in St. Pölten**

Bereits zum 9. Mal trafen sich vom 3. bis 5. September 2003 auf Einladung des AÖ-Referates der NÖ Landesregierung Auslands-Niederösterreicher in St. Pölten zum Gedanken- und Ideenaustausch. Rund 90 Teilnehmer aus über 30 Ländern aus 5 Kontinenten waren dem Ruf in die Landeshauptstadt gefolgt und beschäftigten sich mit rund 400 ausgewählten Vertretern aus NÖ in 6 verschiedenen Arbeitskreisen (Wirtschaft; Tourismus; Kunst und Kultur; Jugend und Erziehung; Technologie; Umwelt und Gesundheit) mit einschlägigen Themen.

Das St. Georgs – Kolleg war dabei wie bereits in den vergangenen Jahren durch den aus Wieselburg

in NÖ stammenden Fachvorstand für Deutsch, Franz Steiner, vertreten. Er hatte dabei sowohl in zahlreichen Einzelgesprächen, als auch bei seinen Auftritten in den Arbeitskreisen und am Schlußtag im Plenum die Möglichkeit, die Aufgaben, Leistungen und Zielsetzungen der Schule, aber auch der Gemeinde und der Vinzenzgemeinschaft wichtigen Persönlichkeiten näher zu bringen. Es war für ihn besonders erfreulich, dabei zu sehen, welches großes Interesse die Institution St. Georg im In- und Ausland hervorruft und wie sehr sie und ihre Arbeit geschätzt wird. Kein Wunder, dass daher bereits jetzt für die Jubiläumsveranstaltung im kommenden Jahr eine neuerliche Einladung ausgesprochen wurde